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＜今月のお祝い＞ 

 

 

＜❁会長の時間❁＞忽滑谷明会長 

12月は「疾病予防

と治療月間」です。

本日は健康管理委

員会にてインフル

エンザの予防接種

を企画していただ

きました。毎年お世

話になっておりますが宜しくお願い致し

ます。2014年まで、12月は、「家族月間」

でしたが、2015 年度より「疾病予防と治

療月間」に変わりました。世界各地の地域

社会で様々なプロジェクトが行われてい

ます。感染症検査をするための医療機器の

提供や感染を予防するための啓蒙活動、予

防アイテムの紹介、医療従事者を対象にし

た研修や支援等々様々な取り組みを実施

していますが、今年は新型コロナウイルス

感染症が発症拡大し、将に疾病予防を考え

させられる年でありました。 

７月からの例会も通常のプログラムの

ようには開催できず、誠に残念な思いをし

てまいりました。3月に東京オリンピック

の延期が発表され、4月 7日には７都道府

県に緊急事態宣言が発令されました。その

後、緊急事態宣言は全国に拡大しましたが、

5 月末には解除され、6 月には都道府県を

またぐ移動の自粛要請が緩和される 

 

など、感染拡大は落ち着いたかに見えまし

た。しかし、「Go To トラベル」等活性化

事業によって経済活動が活発になった様

に見えましたが、秋口には再び感染が拡大

し始めました。新型コロナウイルス感染者

数も 11 月末の時点に於いて、全国で

147360人、そのうち埼玉県で 8531人、入

間市でも 138 人と最近にきて増え続け一

向に収束いたしません。 

来年もこの新型コロナウイルス感染症

の感染状況を見極めながら、この新型コロ

ナと共生する新しい生活様式を模索しな

ければなりません。また今後の例会の開催

方法も検討しなければなりません。会員の

皆さんのご意見をお伺いしながら頑張り

ますので、あと半年の間宜しくお願い致し

ます。 

 

＜幹事報告＞ 繁田光幹事 

第６回定例理事会 ＜協議事項＞ 

①例会は１月 14 日(木)、28

日(木)開催両日ともまる

ひろ７階さくら草ホール

で昼食付きとする。 

②2月は 2日・18日(木)開催

例会の方式は１月の理事

会で決定。 

③齋藤金作会員が 12 月をもって退会され

るにあたり、感謝状と記念品をお渡しす

ることが決定しました。 

<報告、予定等> 

①12 月５日土曜日、第２回公共イメージ

セミナーに水村会員が出席予定 

②12 月６日日曜日、米山記念奨学会第２

回カウンセラー会議、クリスマス会 

会員誕生日 

忽滑谷明君 木下登君 

滝沢文夫君 杉田宏充君  

細淵克則君 荒井正武君

晝間和弘君 
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水村会員、忽滑谷会員、滝沢会員、一柳

会員出席。 

③12月 25日金曜日、第４回会長幹事会に、

忽滑谷会員、繁田会員出席。 

④ロータリーレート 1＄＝105円 
 
●委員長報告 
[会員増強委員会] 杉田宏充委員長 

 8月の例会で増強会員候補
のリストを作成しました。年
明けの 1 月の例会で報告を
いたします。担当者の方は纏
めて置いて発表願います。 

 
[会報雑誌委員会] 白幡英悟委員長 

今月は指定記事を中心にご紹介します。 

✿横組み 3頁は RI会長メッセージです。 

2020 年を総括しています

が、やはりコロナが話題の

中心になっています。 

✿横組み 22 頁からは来年ロ

ータリー国際大会が開催

される台湾の紹介がされています。 

✿横組み 54 頁には見開きで行動計画４つ

の優先事項が掲げられています。URLも

載っていますので是非アクセスしてみ

てください。 

✿横組み 61 頁には右半分を使って R 財産

管理委員長のメッセージです。 

文豪ディケンズの「クリスマス・キャロ

ル」とういう作品から得られる教訓が

まさにロータリー財団の活動そのもの

であることと年内の支援のお願いがさ

れています。 

 

[GG1863194の報告] 関谷永久委員長 

2017年 7月に関谷年度でスタ

ートした『ネパール・児童の教

育環境改革の為の装備品等支

援プロジェクト』も既に今年で

四年目となりました。 

特に今年はコロナ渦でのこのプロジェク

トの進捗を成すことはネパール国内での

商品のサプライを始めインストールには

特に厳しい環境でありました。しかし

TripuresworRC及び Kuleshworスクールの

会長・校長を中心に関係者の不断の努力に

より総額 44000＄の支援品は 2020年 10月

末では 90％を達成出来ました、残る支援

品も 11 月には完了予定となっています。

最後の仕上げとなるプロジェクトは TRF

へのモニタリングであります、事業の完了

後 4～5か月の間に報告となっています。 

 
[健康管理委員会] 山岸義弘委員長 

山根会員に大変お世話にな

りました。32 名の方々が毎年

恒例のインフルエンザの予防

接種を豊岡第一病院の先生に

お出でいただき受けることが

出来ありがとうございます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞   後藤健ＳＡＡ 

★山根会員お世話になり、ありがとうござ

います。 「後藤健君」 

本日\39,000 累計\324,313 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 12月号 

② ロータリーの友 2019-20年度事業報告 

③ 上藤沢中学校区地域交流研修会中止 

④ ロータリーの友感染症対応について 

⑤ 入間ゴルフコンペのご案内 

⑥ 他ロータリークラブお知らせ 

⑦ ネパール支援物品の写真 

⑧ 入間クラブ週報 13号 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：白幡英悟 


